
ＫＵＭＡＧＡＹＡ ＳＯＵＴＨ                 
Ｒｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ ｏｆ 
Ｓａｉｔａｍａ ＲＩ 
Ｄｉｓｔ．２５７０      ２０２０．８．５ 
 President：Noritaka Inoue                                 Holger Knaack 
 Secretary：Shin Hasegawa                          RI President,2020-21 
Hotel Garden Palace                            Mokichi Aihara Governor 
  Sayada3248-1 Kumagaya shi                       RI Dist２５７０ 
                                                                          

熊熊熊熊熊熊熊熊谷谷谷谷谷谷谷谷南南南南南南南南ＲＲＲＲＲＲＲＲＣＣＣＣＣＣＣＣテテテテテテテテーーーーーーーーママママママママ  
TThhiinnkk    AAhheeaadd（（（（（（（（……………………そそそそそそそそのののののののの先先先先先先先先をををををををを読読読読読読読読むむむむむむむむ））））））））  

第９９５第９９５第９９５第９９５回例会回例会回例会回例会    会報会報会報会報    「「「「親睦例会親睦例会親睦例会親睦例会」」」」 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

     会長  井上 哲孝 

 
皆様 こんばんは。如何お過ごしですか？本日も

少々お時間を頂戴して話をします。 
 いよいよ待ちに待った「梅雨明け」が発表されま

した。関東地方の梅雨明けは平年ですと「7月21
日頃」とされ、今年はほぼ10日遅れの梅雨明けに

なりました。これで熊谷にも本格的な「熱い夏」が

やって来ますね。因みにですが、関東地方の「最長

の梅雨」は、私の生まれ年1963年5月2日～7月
21日までの82日間だそうです。この年は「38豪雪

（昭和38年）」の年でもあり、異常気象の1年だっ

たのかもしれません。 
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 ここ数日35℃を超える日が続いていますが、熊谷

市民の皆様にとってはまだまだ「序の口」、今年も1
日でも良いので「40℃越え」で全国一になって欲し

いと思うのは私だけでしょうか？ 
 話は変わりますが、先日高校時代の先輩と話をす

る機会があり、先輩曰く「最近の熊谷は活気が無い。

20年前はもっと通行人が多かった気がする」と話し

てました。念のため人口推移を調べてみましたが、

熊谷市の人口は2000年206,446人⇒2020年
192,900人とここ20年で▲6.6％となっていました。

今後20年でさらに▲18.2％（2020年比）の159,597
人（予想）まで落ち込む予想だそうです。「夜間人口」

が大幅に減り、さらに「昼間人口（働くために熊谷

へ来る人）」も支店や支社の統廃合、企業の撤退等に

より相当数減少していると言われています。皆がど

んどんお金を落として行く様な活力のある街に、是

非とも復活して欲しい物ですね。 
 さて「人口減少」の話のついでに、今年1月～3
月までの日本の「人口減少率」を調べてみました。

1月～3月までの死亡者数は対前年比▲0.7％、4月
単月で同△0.4％、どちらも誤差の範囲内だそうです。

新型コロナによる死者数が多い様に感じられますが、

実際の「死者数は昨年とほぼ変わりがない」と言う

事です。新型コロナに対してワクチンや特効薬が無

い現在の状況では、恐怖を感じてしまいますが、統

計上では「致死率はそれほど高くない」様ですね。

引き続き手洗い・マスクの携行をお願いします。 
 さて少し明るい話をします。本日8月5日現在の

金相場ですが、１ｇあたり7608円となり史上最高

値を記録しました。2019年7月1ｇ5,022円でした

ので、1年で50％増になりました。これも新型コロ

ナの影響で「ドルや円を持つより資産価値の高い金

を持つ」事で大幅に値上がりしたものです。中国の

方が買っているのでしょうかね？ 
 話しが長くなってしまいましたが、今日は親睦例

会です。皆様、静かに楽しみましょう。 
 
                                                                                      

 
 
   幹事代理  岡部 俊之 
１． 地区より 
＊規定審議会「制定案」の提出依頼及び提出方

法 
＊「2023－24年度ガバナー」の推薦依頼 
＊「ロータリー全国囲碁大会案内状」 
＊「新型コロナの影響に関するアンケート」 
＊米山研修旅行の案内 
＊九州地区豪雨災害被災者の対する義援金の

お願い 
＊国際奉仕委員会セミナーのご案内 

＊８月のロータリーレート １ドル=１０５ 
  ＊職業奉仕委員会・公共イメージ委員会合同セ

ミナー開催のご案内 
  ＊４クラブ合同公式訪問 事前打ち合わせ会に

ついて 
  ＊第二回会長幹事会のご案内 
２．加須・行田さくら・熊谷籠原RCより 
  ＊年度計画書 

以上が届いております。 
 
 
 
 
 出 席 報 告 

 
例会日 ８月５日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２１      ％ 

お客様：米山記念奨学生 金素英さん 
 
 
 ニコニコ BOX 
 
井上哲孝会長 
 皆様こんばんは。本日は、親睦例会です。お酒も

少々出ます。皆で楽しみましょう。 
矢部喜明会員 
 梅雨も明け、暑くなりましたね！ 
岡部俊之会員 
 我が家の近くで3人コロナに感染しました。感染

源はキャバクラだそうです。皆さん気をつけまし

ょう！ 
棚澤正行会員 
 井上会長、何かとお疲れ様です。力を合わせて頑

張りましょう！ 
新井聡之会員 
 本日もよろしくお願いします。 
岡本庄一郎会員 
 こんばんは！暑い日が続きますね。コロナに猛暑、

お年寄りは熱中症に気をつけて下さい。 
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